



Más de 4.000 niños participan en la IX Edición del Concurso de Dibujo sobre Derechos Humanos Defensor del Pueblo

Madrid. 1/02/2012. El jurado del Concurso de Dibujo sobre Derechos Humanos Defensor del Pueblo, que preside la Defensora del Pueblo (e.f), María Luisa Cava de Llano, ha dado a conocer los nombres de los ganadores de la IX edición. En total, 4.111 niños de centros escolares repartidos por toda la geografía española han participado en esta edición.

En la categoría de primaria han sido galardonados los alumnos: Nicolás Luzán Puente del Colegio Irabia de Pamplona, Luis Martínez Salguero del Colegio Benito León de Santa María del Páramo (León), Florencia Almirón Jaume del Colegio Bautista Lledó de Benidorm (Alicante), Rafael Flaviu Mihale del Colegio Mare de Déu dels Àngels de Sant Mateu (Castellón) y Hugo Gracia del Prado del Colegio Las Fuentes de Zaragoza.

En la categoría de secundaria los premiados han sido Carolina Menéndez Rodríguez del Instituto Calderón de la Barca de Gijón, Alberto Sánchez Trigo del IES Galileo Galilei de Dos Hermanas (Sevilla), Emilio Curbelo Herrera del Colegio San Rafael de Las Palmas de Gran Canaria, David Sancho Novellón del Instituto Francés de Aranda de Teruel e Irene Román Ortiz del centro Siete Colinas de Ceuta.

El concurso de dibujo Defensor del Pueblo se organiza con la colaboración de Fundar y la ONG Globalización de los Derechos Humanos y tiene como finalidad promover el conocimiento de los derechos humanos entre los escolares españoles.